

Globalmente, cada 11 minutos muere una mujer o una niña en manos de un compañero o un pariente.¹

DEBÍAN DE ESTAR CON NOSOTROS ESTAS MUJERES
Y NIÑAS. ESTE ASIENTO ESTÁ RESERVADO PARA
RESALTAR EL VACÍO DEJADO POR CADA UNA DE ELLAS.

¡TRABAJAMOS JUNTOS! ¡DECIR ¡NO! AL ABUSO
DOMÉSTICO!

Son extrañadas

UN LUGAR PARA ELLAS

¡No a la violencia doméstica!

Este proyecto lo inició "Une place pour Elles" en Francia
y desde entonces se ha propagado alrededor del mundo.
Puede encontrarlas a uneplacepourelles.fr

¹Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (2021).